

Weißwurstfrühstück mit dem VdK Hacklberg



Zu einem Weißwurstfrühstück hatte der VdK Hacklberg eingeladen. Der Vorsitzende Günter Hellwig freute sich beim Andorfer sehr über die ausgezeichnete Resonanz – der gemütliche Gastraum war bis auf den letzten Platz gefüllt. Bei bester Stimmung ließen sich die Teilnehmer die frischen Weißwürste und Brezen schmecken. Das Programm des VdK Hacklberg für das kommende Jahr steht bereits fest: Neben den gewohnten Treffen und Veranstaltungen wird im nächsten Jahr über den Malteser Hilfsdienst ein Erste-Hilfe-Kurs speziell für Senioren angeboten, damit im Notfall schnell Rettungsmaßnahmen eingeleitet werden

können, bevor ein Arzt oder Krankenwagen vor Ort ist. Hellwig wies außerdem auf eine enge Zusammenarbeit mit dem VdK-Ortsverband Auerbach hin und lud zum gemeinsamen Ausflug am 19. November ins Mühlviertel ein. Auf dem Programm stehen der Besuch einer Speckwerkstatt sowie ein gemütlicher Nachmittagskaffee in einer Lebzelterei. Besonders angesprochen sind ältere Mitglieder und Menschen mit körperlichen Einschränkungen, die keine weiten Wege mehr gehen können. Auch Gäste sind zu dieser Fahrt willkommen. Anmeldungen nimmt Iris Wieland unter der Telefonnummer 0851/56494 entgegen.

– red/Foto: Ungeheuer

Klicken Sie hier: